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      山縣山縣山縣山縣    敏史敏史敏史敏史    幹事幹事幹事幹事    

        本本本本本本本本日日日日日日日日ののののののののゲゲゲゲゲゲゲゲスススススススストトトトトトトト紹紹紹紹紹紹紹紹介介介介介介介介        

ガガガガガガガガババババババババナナナナナナナナーーーーーーーー                        山山山山山山山山崎崎崎崎崎崎崎崎        清清清清清清清清司司司司司司司司        様様様様様様様様        

ガガガガガガガガババババババババナナナナナナナナーーーーーーーー補補補補補補補補佐佐佐佐佐佐佐佐        信信信信信信信信太太太太太太太太        克克克克克克克克己己己己己己己己        様様様様様様様様        

副副副副副副副副幹幹幹幹幹幹幹幹事事事事事事事事                                内内内内内内内内田田田田田田田田        治治治治治治治治彦彦彦彦彦彦彦彦        様様様様様様様様        

セセセセセセセセククククククククレレレレレレレレタタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーー        池池池池池池池池澤澤澤澤澤澤澤澤        健健健健健健健健                様様様様様様様様        

        

        会会会会会会会会長長長長長長長長のののののののの時時時時時時時時間間間間間間間間          大森大森大森大森    孝之孝之孝之孝之    会長会長会長会長    

みなさん、こんにちは。 

会長のお時間をいただきました。 
本日はガバナー公式訪問と言うことで、「ガバナー 

山崎 清司 様 ようこそ日立南RCにお越しいた

だきました。ありがとうございます。当クラブから

輩出している、信太ガバナー補佐にもご参加をして

いただいております。 ありがとうございます。地

区幹事の内田様、今日はお世話になります、よろし

くお願いします。池澤セクレタリー、よろしくお願

いします。」 

 
例会の前に

ガバナーと

ガバナー補

佐とみなさ

んで打ち合

わせさせて

いただきま

した。色々と

ご指摘いただき大変勉強になるお時間をありがと

うございます。 
12 時からの例会開始に遅れてしまったことをこの

場を借りてお詫びしたいと思います。すいませんで

した。 
この後、山崎ガバナーさんからのお話をいただきた

いと思いますので皆さん一緒に勉強しましょう。 

 

                出出出出出出出出席席席席席席席席報報報報報報報報告告告告告告告告                            小澤小澤小澤小澤    興興興興委員長委員長委員長委員長 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

36名 24名 12名 66.666.666.666.6%%%%    8名    88.888.888.888.8%%%%    1名 

ニニニニニニニニココココココココニニニニニニニニココココココココＢＢＢＢＢＢＢＢＯＯＯＯＯＯＯＯＸＸＸＸＸＸＸＸ            川崎川崎川崎川崎    健輔委員長健輔委員長健輔委員長健輔委員長    

    
◎ 山崎ガバナー遠い所、御苦労様です。 
  本日は公式訪問です。 
  一緒に勉強致しましょう。 

大森会長 ・山縣幹事 ・山本 忠安 
鹿志村 高道・遠藤 陽夫・弓野 博司 
木本 貴一・信太 克己・小山 高一 
須田 晃 ・小澤 興・白石 満義 

   塙 貴男 ・朝日 正道・石川 國博 
鈴木 幸一・樫村 文雄・宮本 尚彦 

   川崎 健輔・高島 章行・星 勝治 
   池澤 健 ・千葉 省三・川村 昌弘 
◎ 2820地区 2010年～2011年 ガバナー 
   山崎 清司様 
 
 

 本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの 
ご協力 誠にありがとうございました。 

本日計４１，０００円 累計額 ６４８，０００円 
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RRROOOTTTAAARRRYYY   CCCLLLUUUBBB   



 

                本本本本本本本本日日日日日日日日ののののののののププププププププロロロロロロロロググググググググララララララララムムムムムムムム        

■ ガバナーガバナーガバナーガバナー公式訪問公式訪問公式訪問公式訪問    

山崎山崎山崎山崎    清司様清司様清司様清司様    

2010-11年度2820地区ガバナーの山崎清司でございま

す。本日は早朝より信太克己・ガバナー補佐、会長・

幹事並びに関係者の皆様のお出迎えをいただき本当に

有難うございます。貴クラブは50年近い伝統と歴史を

誇るクラブです。そのクラブから私の年度にふさわし

いガバナー補佐を選任していただき本当に有難うござ

います。信太克己・ガバナー補佐には第1分区ガバナ

ー補佐として分区内クラブを同行・案内していただき

感謝しております。ガバナー補佐の事前研修のおかげ

で今回すべてのクラブ訪問が順調に運びました。地区

一番のガバナー補佐であることを皆様に報告致します。

星 勝治・国際共同地区委員と共に山崎年度の屋台骨

を支えていただいておりますことは安心して地区運営

ができることを有難く思います。 

また貴クラブには私が地区委員の時、地区行事を通じ

て知り合った行動的ロータリアンの仲間もたくさんい

て、親戚の家に帰ってきたような安ど感と安心感があ

り、楽しい気持ちで公式訪問ができました。 

2010-11年度RIテーマは「地域を育み 大陸をつなぐ」

です。これは地域社会における奉仕活動の推進が、地

域を育て、地域の活性化に役立つと説明しております。

またこれらの奉仕活動に他団体や他サークルを巻き込

むことでロータリアン以外の人にもロータリーを説明

でき、ロータリーの活動を理解していただく近道であ

ると説いております。理解者の拡大が、ロータリーの

公共イメージの向上にもつながるのです。 

 

貴クラブ

は精神障

害者施設

「ふきの

とう」、引

きこもり

自立支援

組織「喝

破道場」、

日立南ロータリー杯ミニバスケットボール大会等を通

じて青少年の健全な心身の育成に努めております。河

原子海岸清掃、多賀駅前清掃で地域に奉仕し環境美化

に取り組んでおります。また国際奉仕におきましては

「この指とまれ」事業の参加、ワイキキロータリーク

ラブとの交流で大陸をつないでおります。貴クラブは

ロータリー財団への寄付を通じて、人道的プログラム、

教育的プログラム、ポリオ撲滅に貢献しております。

これは今年度のテーマ推進のための大きな源水になっ

ております。ベネファクターもおります。多くの会員

がポール・ハリスフェローの認証をうけております。

今年度は全員がポール・ハリスフェローになり100%ポ

ールハリスフェロークラブとしての認証も受けること

を提案いたします。 

米山奨学会に対する造詣で深く、米山特別寄付に対し

て格段の配慮をいただき感謝に致しております。 

米山奨学生は「大陸をつなぐ」平和の使者です。彼ら

の支援は、やがて彼らが母国に帰り、各界・各層で指

導者となった時に大きな効果がでるのです。 

教育には長い時間がかかります。米山特別寄付に対す

る格段の配慮を感謝しながら今後も引き続きご支援を

お願いたします。 

貴クラブは入会5年未満会員が14名もいるということ

はクラブ発展の原動力につながります。 

会員は財産です。宝です。将来のリーダーとしてクラ

ブや地区をリードする人材に成長するよう指導・育成

をお願いする次第です。 

私は今回、クラブ協議会で各委員会に対して私見・提

案を述べさせていただきました。 

しかしこれがベターとは思いません。あくまで参考と

していただければ結構でございます。貴クラブが伝統

的に育ててきた委員会活動を継続していただくことが

一番いい方法です。 

今日このようなすばらしいクラブと一緒に勉強する機

会を得ましたことは私自身の大きな糧になりました。

私の将来に大きな飛躍になるものと確信しております。 

今後ともよろしくご指導をたまわりご挨拶とさせてい

ただきます。どうも有難うございました。 

 
 

    

    

    

    

    
    

    

    

会長会長会長会長のののの点鐘点鐘点鐘点鐘にてにてにてにて終了終了終了終了    



 


